



インフルエンザが流行しているようです。手洗い、うがいの励行に努めましょう。また、睡眠も十分取り疲れを残さないことや人混みを避けるなどの配慮も大切です。

青少年の声を聞く会

串間市の「青少年の声を聞く会」が串間市文化会館で15日にありました。市木小学校からは、6年生の岩満真実さんが代表として参加し、堂々と発表できました。また、日曜日でしたが56年生の都合がつく児童も多数参加して、会場で応援しました。

「ふるさとを元気にする市木柱松」

みなさんは、伝統という言葉はどういうことだか知っていますか。私は、伝統という言葉は、一言で言うとかん単だけど、その一つ一つには、大切なものを守ろうとするたくさんの人達の願いが折り重なっていると思います。

私とその事に気付いたのは、市木柱松を復興された、川崎さんとの出会いからでした。みなさんは、市木柱松をしていますか。市木柱松は、地域ぜんたいでやるおまつりです。川崎さんは、私達が「ふるさと」の学習で市木柱松の事を調べている時、ゲストティーチャーとして来校されました。そして、市木柱松について分からない事や、復興された理由を話してくださいました。川崎さんの話の中でも特に心に残ったのが、

「市木柱松を復興させるために、反対する人に話をしに行ったり、やり方を覚えている方をさがして習ったり、大変だった。でも、みんなで祭りをすれば、市木が元気になって、みんなが笑顔になる。そのためには、市木柱松を復興させるのが一番だと思った。」という話がありました。

私は、そんな人が市木にいてくれるから地域が一つにまとまって何かをできるのだと思いました。そして、私達も市木柱松で地域のために何かできないかと考えはじめました。私達は、市木柱松の前に、火のついた松明の代わりに、ゴムボールと紙コップで作った手松を投入する子ども柱松をしています。でも、今までは、地域の人達の気持ちを考えずに、何でこんな事を毎年やらなくてはいけないんだろうと思った事もありました。でも、今年は違います。地域のために私達にも何かできないかと思いました。私だけでなく、川崎さんの話を聞いたクラスみんながそう思いはじめた時、誰かが、

「七夕かざりのようなかざりを柱に付けたら、願い事も書けるし、かざりがきれいで、みんなの気持ちも盛り上がるんじゃない。」

と言いました。私も、それなら、私達もできると元気がわいてきました。それから、私達は、柱にくくりつける竹を切りに行ったり、かざりを付けたりしました。みんなの顔からも自然と笑みがこぼれ、願い事は、みんなに見えるように、大きな短ざくを作って、

「市木のみんなが元気でありますように」と書きました。

当日、私達の子ども柱松は、昨年よりも、大きなかけ声を公園中にとどろかせました。

私は、川崎さんが市木柱松を復興させて、今でも、市木柱松があることにかんしゃしたいです。



学習発表会：2月5日 ぜひお出でください

2月5日（日曜日）に市木小学校では学習発表会を行います。

これまでの学習の成果の発表を

10：20から12：00の時間帯で実施します。

ぜひ来校していただき、子どもたちへ盛大な拍手をお願いいたします。

プログラム予定

1	はじめの言葉	10：20	
2	2年生の発表	10：22	・・・学習発表
3	3・4年生の発表	10：42	・・・学習発表
	休憩		
4	5・6年生の発表	11：10	・・・学習発表
5	P T A・職員合唱	11：30	・・・「カーネーション・時代」（合唱）
6	全校児童発表	11：40	・・・「ルパン3世」「カノ」「宝島」（合奏）（合唱）
7	児童代表の言葉	11：50	
8	校長講評		
9	おわりの言葉	12：00	

時刻は目安です。

地域の方にもおこしいただき、見ていただくと幸いです。

体育館内には椅子やストーブも設置する予定です。

寒いかもしれませんので、膝掛けなど防寒用具をお持ちください。



昨年の発表の様子（3・4年生）



昨年の発表の様子（1・2年生）

2月・3月の行事予定

【2月】

- 1日（水）全校朝会・教育の日
- 5日（日）**学習発表会**
- 10日（金）振替休業日
- 13日（月）～ デイサービス訪問週間
- 19日（日）市生涯学習推進大会
- 24日（金）市木っ子ふれあい集会
- 28日（火）スピーチ集会

【3月】

- 1日（木）教育の日
- 2日（金）お別れ遠足
- 7日（水）参観日
- 19日（月）児童集会
- 23日（金）**卒業式**
- 26日（月）**修了式**
- 30日（金）離任式



※ お弁当づくり（学校保健委員会）を行いました

1月20日（金）串間市食生活改善推進委員の山田さんと八代さんに来ていただき、お弁当作りの体験学習を行いました。地元市木の食材「キンカン」や「水田ゴボウ」「シシ肉」を活用したメニューもあり、親子で楽しく料理に取り組みました。できあがった後の試食では、みんな笑顔でいただきました。山田さん八代さんありがとうございました。